
Белая страница
Общество стало интересоваться сплошным негативом, сострадать ей, писать комментарии, ставит лайки. Как будто
всем нравится негатив, злополучные новости, темнота.

Поэт пишет черные строки, журналист охотится за негативной информацией, поскольку общество души не чает
услышать негатив, недобрую весть.

Если скажу, что причиной появления этих строк на бумаге является выступление президента Беларуси Александра Лукашенко, может
мало, кто поверит этому. Речь не о том, что философию «Батьки» или «последнего диктатора Европы» (клички Лукашенко) – многие
аналитики не берут в счет, речь не идет о том, что он смог высказать необычное мнение. Но тему, которую затронул Лукашенко, я думал,
что существует только в Таджикистане. Куда Таджикистану до Беларуси, когда узнал, что Лукашенко тоже затрагивает эту проблему,
почувствовал, что мы с ним одинаково рассуждаем. Не только народы наших стран имеют схожесть, но и проблемы в наших обществах
одинаковые.

На самом деле, находка!

«Батька» во время одного из своих выступлений, если не ошибаюсь, в день выборов президента страны, обращаясь к журналистам,
признался, что боится открывать газеты или слушать новостные каналы:

- Пишут и показывают только о войне, убийстве и насилии… Сплошной негатив. Неужели по всему миру нет ни одной приятной вести? –
задался вопросом президент.

На самом деле, хотя один из русских философов говорил, что «жизнь как зебра - полоса белая, полоса черная, белая, черная, белая,
черная...», Лукашенко прав. По информационным каналам почти невозможно увидеть положительные вести, но издания тоже постепенно
стали писать только о негативных событиях, то есть «полоса черная, полоса черная, полоса черная».

Поверите или нет, но иногда даже боишься сообщать хорошую новость. Поскольку общество будет считать, что хорошую новость
напечатали, потому что боимся кого-то, или кому-то хотим угодить. Может это не так, но нам уже так кажется? Наверное, так кажется…

Но общество читает этот негатив, сострадает, пишет комментарии, ставит лайки. Наше общество стало больше любить и читать
негативные, черные новости. Поэт стал писать черные строки, журналист охотится за негативной информацией, поскольку общество
души не чает услышать негатив, недобрую весть.

Мы не можем увидеть свет, - признаться в этом трудно, но я признаю этот недостаток. Для примера, во вторник утром, кто-то мне сказал,
что Муродали Алимардон в Гиссаре построил чайхану в форме дыни, вместимостью полутора тысяч человек, аналогов которого нигде нет.
Примерно сколько и в Борбаде мест, или чуть меньше. Но я вместо того, чтобы оценить труд этого благородного человека и похвалить,
напротив, сделал намек и сказал:

- Должны поручить Косиму Рахбару, чтобы тот построил такую же чайхану в форме тыквы в Худжанде. Поскольку они на равнее вошли в
большую политику, и президент им обеим поручил надеть сапоги и выйти на поле, именно они организовали праздники дыни и тыквы, и
покинули они высокие посты одновременно, пусть чайхану тоже построят вместе.

Именно как этот случай, несколько лет назад каждый день мы жаловались на «Барки точик» и критиковали тогдашнего главу компании
Шарифхона Самиева. Но как он ушел со своего поста, какое-то время все успокоилось, после него даже были претензии, что «бедный
оказался в очень неприятном положении, уйдя со своего поста».

В итоге, я пришел к такому выводу, что пусть все говорят и пишут о черном, но я буду стараться находить положительные новости и
писать белые, светлые страницы. Поскольку было время, когда все говорили о светлом, но мы говорили и печатали только о черном.

В таком случае, не потеряет и смысла наша рубрика «Парадокс». Поскольку все, что мы говорили и писали под этой рубрикой, всегда
было против мнения большинства. Как сказал Оскар Уайлд:

«Я о Вас услышал столько клеветы, что абсолютно уверен, что Вы являетесь лучшим человеком».

Я уверен, что традиция писать «о светлой странице» не только будет мечтой, и пока не будет построена тыкваобразная чайхана Косима
Рахбара, мы найдем новую тему для обсуждения. Вместо того, чтобы жаловаться на темноту и негатив, лучше давайте зажжем свечу,
чтобы увидеть куда нас ведет дорога.

Вперед, к светлому!
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